



La Comédie Centre dramatique national Drôme - Ardèche
de Valence

Communiqué
28/09/2021

Soir de fête à La Comédie vendredi 8 octobre !

Après 16 mois de travaux, La Comédie de Valence invite le public à son inauguration officielle vendredi 8 octobre pour une soirée festive de retrouvailles orchestrée par Marc Lainé en compagnie des artistes de la saison.

Une inauguration en deux temps

Entre 17h et 20h, les spectateurs sont invités, par petits groupes, à visiter lors d'un parcours d'une heure les espaces rénovés de La Comédie investis par de multiples propositions théâtrales, littéraires, musicales et plastiques.

Au Foyer, ils pourront découvrir les dispositifs artistiques les plus emblématiques du nouveau projet et au Studio, une traversée des textes dramatiques proposés cette saison.

À 20h, la soirée se poursuivra en salle avec un moment festif mis en scène par Marc Lainé et composé d'une sélection d'extraits théâtraux et musicaux qui feront entendre les grandes thématiques des spectacles de la saison.

Tout au long de la soirée, les propositions artistiques seront confiées à des artistes emblématiques du nouveau projet: Bertrand Belin, Cécile Bournay, Thomas Gonzalez, Léopoldine Hummel, François Praud, Marie Rémond et Stephan Zimmerli.

Le programme de cette soirée a été imaginé pour permettre de traverser les espaces qui ont bénéficié de travaux de rénovation. Une opération qui a nécessité un investissement de 4 millions d'euros financée par Valence Romans Agglo (1,8 millions d'€), la DRAC Auvergne-Rhône-Alpes (1,1 millions d'€) et la Région Auvergne-Rhône-Alpes (1,1 millions d'€).

Des espaces rénovés pour le confort de tous

Sous la conduite des architectes Lydie Jomain, Nicolas Schérer et Thomas Joulie, ces travaux ont permis de réhabiliter différents espaces, parmi les plus représentatifs, le Foyer. Les nouveaux aménagements ont ainsi permis d'optimiser l'isolation du

bâtiment. Ils offrent également une meilleure accessibilité à tous les publics.

Ainsi, l'escalier principal a été entièrement refait pour intégrer une rampe d'accessibilité. Une pente douce a également été créée afin de relier le hall à la grande salle de spectacle pour permettre à tous d'emprunter le même chemin et les fauteuils de la salle ont été rénovés pour plus de confort. Le Foyer, anciennement appelé salle d'exposition, s'est paré de bois et de lustres. Cet espace chaleureux accueillera à l'avenir des rencontres, débats, petites formes ou encore concerts acoustiques.

Enfin, les verrières ont été isolées et la climatisation installée pour un meilleur confort été comme hiver.

Certains spectateurs ont d'ores et déjà pu apprécier les changements puisque La Comédie a rouvert sa grande salle dès le mois de juin et Lorraine de Sagazan, membre de l'Ensemble artistique y présente sa dernière création *Un sacre* du 28 au 30 septembre 2021.



Téléchargez les visuels: <https://we.tl/t-ugglRnqjy>

Contact presse

Valence Romans Agglo
Herveline Réhault
Chargée des relations presse
06 28 83 94 98
herveline.rehault@valenceromansagglo.fr
www.valenceromansagglo.fr

La Comédie de Valence
Maud Cavalca
Directrice de la communication
04 75 78 41 77
maudcavalca@comediedevalence.com
www.comediedevalence.com